

Hast du dir schon mal überlegt...



Gleichwürdigkeit auch in der Liturgie

In einer glaubwürdigen Kirche haben alle Menschen **#GleicheWürdeGleicheRechte**; unabhängig von Geschlecht und Lebensform - auch in der Liturgie.

Wir zeigen, wie die Projektgemeinschaft der Allianz Gleichwürdig Katholisch Gleichwürdigkeit lebt und umsetzt.

Lass dich inspirieren und werde Teil der Veränderung:
www.gleichwuerdig.ch/projekte

Die Allianz Gleichwürdig Katholisch vernetzt Menschen und Organisationen, die für **#GleicheWürdeGleicheRechte** stehen, und setzt sich für die Überwindung von Klerikalismus und jeglicher Diskriminierung in der katholischen Kirche ein - in Struktur und Praxis der römisch-katholischen Kirche.